

Tollenseseeelauf 2016

Kurz entschlossen haben wir 3 Walker, Gerhard, Rainer und Thomas vom Knieper Sportverein

uns auf den Weg nach Neubrandenburg gemacht, um am Nordic Walking Wettkampf über 13 km teil zunehmen..

Schönes Wettet, gute Laune und da wir 3 ja ein eingespieltes Team sind , also alles bestens.

Viele bekannte Gesichter dabei und gute Konkurrenz für uns.

Die Strecke immer am Tollensesee entlang mit einem anständigen Berg drin bis zum Wendepunkt war eigentlich prima, immer schön hintereinander gehend, fast nur Waldweg aber mit vielen Wurzeln (was ich ja gerne mag). Zurück war es dann schlecht ausgeschildert (Beschwerde beim Org. Komitee erfolgte umgehend) und die ersten beiden, Thomas und sein Dauerkonkurrent hatten Probleme den richtigen Weg zu finden.

Da jetzt alles weit auseinandergezogen war, konnte man(ich) richtig Gas geben und ich hab mich sauwohl dabei gefühlt, besonders wenn man einige Vordere noch erwischt.

Ein für mich affengeiles Tempo hat uns dann auch super Platzierungen eingebracht.

Gerhard in AK Platz 1, Ich in Ak Platz 1 und Thomas Gesamt und AK Platz 2 (Thomas wurde zu mehr Training verdonnert um auch wieder vorne zu sein)

Es hat Riesen Spaß gemacht und wir 3 haben das alles sehr lustig genommen.

Doreen und Andre von unseren Läufern haben in einer Mix Marathonstaffel auch alles gegeben

und eine gute Platzierung erreicht.

Und auch Frank Ernst war mit seiner „Patientenstaffel gut unterwegs.

Ein schöner Wettkampf für uns alle.

Rainer